

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして・・・

左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

《交差点事故の根絶》

～交差点 巻き込み確認 2度、3度～

◆事故が多い、左折

◆死亡事故が多い、右折

☞しっかり『確認』 もしもの時のための『徐行』を！

- 交差点の右左折時は、『徐行』（徐行＝10km/h以下）
- 優先でも、交差点進入時は、『周囲の安全確認』
- 一時停止など、止まるべき場所では、必ず止まる

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤ、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

夜7時 信号のない交差点 横断歩道の女性

軽トラックにはねられ重傷、救護せず走り去る

防犯カメラ、目撃情報から、軽トラックの79歳男性を逮捕

◇信号のない交差点 『渡って来るかも……』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

2021/6/26(土) 23:31

24日午後7時ごろ、兵庫県の信号のない交差点で軽トラックを運転し、横断歩道を渡っていた女性(77)に衝突したにもかかわらず、救護せず走り去った疑いで、79歳の男性が逮捕されました。警察によると、女性は右足の指を骨折する重傷。防犯カメラの映像や目撃情報などをもとに男性を特定したという。

中型トラックと乗用車が正面衝突

トラックは、乗用車の後続車にも衝突

◇ながら(スマホ)運転、わき見運転、重大事故◇

◇デイ・ライトで知らせよう……自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/6/25(金) 12:30

24日午後3時半ごろ、熊本県の国道で中型トラックと対向してきた乗用車が正面衝突しました。この事故で、中型トラックを運転していた男性(50代)と乗用車の女性(70代)が病院に搬送されましたが命に別状はないということです。警察によりますと、中型トラックは乗用車と衝突した後、乗用車の後続車にも接触したということです。現場は片側一車線の見通しのよい直線道路で、警察は双方の運転手から話を聞くなどして調べています。

朝7時 酒気帯び運転で信号待ちの車に追突

乗用車運転の男を現行犯逮捕

◇もし身内が、飲酒運転による事故に巻き込まれたらと、想像できないものか……◇

◇「残酒」に注意◇

◇飲酒運転 夜間よりも、「出勤時間帯」の逮捕者が増加◇

2021/6/26(土) 20:12

26日午前7時15分ごろ、岡山県の国道で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで42歳の男が逮捕されました。容疑者は国道で信号待ちをしていた男性(40)の軽ワゴン車に追突、軽傷を負わせる。駆け付けた署員の飲酒検知で、呼気1リットル中0.4ミリグラムのアルコールを検出した。

市立小教諭、缶酎ハイ飲みながら車を運転

検問で酒気帯び発覚…懲戒免職

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2021/6/27(日) 13:17

酒気帯び運転をしたとして、某県教育委員会は25日、市立小学校の男性教諭(60)を懲戒免職とした。発表によると、教諭は勤務が休みだった5月8日午前、市内で、500ml入りの缶酎ハイを飲みながら乗用車を運転。路上でパトカーに呼び止められ、呼気検査で基準値を超えるアルコール分が検出された。教諭は、県教委の聞き取りに対し、「教職員として許されない行為。多くの皆さまにご迷惑をおかけした」と話しているという。